

¿Y entonces qué hacemos con la policía de Phoenix?

Hay gente muy enojada. Muy dolida por lo que está pasando con miembros del departamento de policía de Phoenix. Sus continuos “desmanes” al margen del reglamento han sacado de casillas a muchos residentes que ahora piden justicia. Sí, justicia por lo que hacen quienes tienen como función defender a la comunidad.

El coraje llegó a su máxima expresión después de conocer que los oficiales envueltos en el escándalo de la familia Ames-Harper no serían retirados del cuerpo policial como lo pedían los afectados y un grupo de ciudadanos y activistas.

Esta es una situación de crisis. Y lo peor es que ha dividido a quienes viven en la ciudad. La alcaldesa y el concejo municipal intentan resolver el problema, pero la verdad es que la credibilidad de los agentes del orden está por el piso.

Se habla de implementar sistemas tecnológicos que permitan monitorear a los oficiales, de cámaras corporales y hasta de un grupo asesor integrado por gente que represente diversas formas de pensar y a la comunidad.

Y aquí es donde se despierta otra polémica. Que tan confiables y representativos podrían ser los miembros de este grupo asesor. Entre muchos, existe el temor de que los integrantes sean nombrados por los concejales y la alcaldesa y terminen siendo sus amigos o por lo menos personas de su misma forma de pensar.

Lo que se necesita es verdadera independencia y autonomía. De nada servirá un grupo asesor que no sea ecuánime y justo. No se estaría saliendo del hueco, sino que se estaría cayendo más bajo.

Siendo sinceros, por lo vivido hasta ahora, esto no se soluciona con “acciones de forma” Aquí se necesitan “decisiones de fondo”. El problema es cómo ven muchos oficiales de la ley la vida y a sus conciudadanos. El racismo no es físico, es mental.

Se habla de que en los próximos años se perderá el 15 por ciento del grupo de oficiales porque se irán al retiro. Entonces desde ya se debe empezar un proceso de selección riguroso y efectivo para que quienes lleguen sean personas de mente abierta, con ética, de grandes cualidades morales y no tocados por el miserable “racismo”.

Lo malo que ha ocurrido tiene que servir para tomar las buenas decisiones que los habitantes de Phoenix exigen y necesitan. Es un momento histórico que la alcaldesa Kate Gallego y los actuales concejales no deben dejar pasar. Pero sin demagogia y sin meterle política al asunto. Lo que está en juego es la seguridad de todos.

¡Ustedes tienen la palabra!



CONTACTO TOTAL “LA REVISTA QUE HABLA” ES UNA PUBLICACIÓN QUINCENAL GRATUITA PRODUCIDA POR MEDIOS HISPANOS LLC.
 Directora general: DIANA GUALDRÓN. Editor General: GABRIEL VILLALOBOS. Directora Creativa: DORA INÉS VILLALOBOS A.
 Diseño: IN HOUSE MH. Web Master: DIVA PRODUCTIONS. Departamento Comercial: LAURA SEGURA, REBECA SALAS. Diseñador Gráfico: CARLOS AGUILAR. Fotografía: Mireya Cruz-Dinosay Photography Colaboradores en esta edición: LOURDES LERMA, PATRICK MALONEY, FRANCISCO JÁUREGUI, CLARA STELLA ARENAS, MARÍA LOURDES PRO, GLORIA VILLALOBOS Producción General: SANDRA CARMONA.
 Distribución: RED DE DISTRIBUCIÓN MEDIOS HISPANOS.

PARA ANUNCIARSE AQUI COMUNIQUESE AL TELÉFONO 602 751 2106

CONTACTO TOTAL: PO BOX 2576 - GILBERT, AZ 85299. E-MAIL: contacto@revistacontactototal.com. TELÉFONO: 602 751 2106
www.revistacontactototal.com

El contenido de los artículos, avisos y ofertas publicitarias son responsabilidad exclusiva de sus autores, en tal sentido CONTACTO TOTAL no se responsabiliza por el contenido de los mismos. ESTÁ PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL DE LOS ARTÍCULOS, ANUNCIOS, FOTOGRAFÍAS Y MATERIAL PUBLICITARIO SIN PREVIA AUTORIZACIÓN DE MEDIOS HISPANOS LLC.

En esta edición

Busque este ícono en los artículos y escuche los audios en nuestra web: www.revistacontactototal.com



| | |
|--|----|
| FAMOSOS DE AQUÍ Y ALLÁ Erik Hayser - El Preso #1 | 6 |
| PANORAMA LOCAL Los niños son muy importantes y la ley de Arizona los protege | 8 |
| BUENA VIDA Doctor, ¿Qué son las células madres y cómo nos pueden ayudar? | 12 |
| ORGULLO HISPANO William Polo | 14 |
| DE NUESTROS CONSULADOS | 18 |
| CUIDE SU SALUD La bacteria come carne ataca de nuevo | 20 |
| EN LA MIRA Mi hijo es gay | 24 |
| DE SU BOLSILLO Compre casa en México y páguela desde Estados Unidos | 26 |
| DESTINOS De la Plaza de Cíbeles hasta La Puerta de Alcalá | 30 |
| DE SU RONCO PECHO Flavio Medina | 32 |
| PANTALLA GRANDE Stuber | 36 |
| CALENDARIO DE EVENTOS | 38 |
| ¡PARE OREJA Y APUNTE! | 40 |
| A CHAMBEAR | 42 |
| PERDIDOS Y ENCONTRADOS | 45 |

Mi Tienda Latina

Lunes a Domingo 9:30 a.m. - 9:00 p.m.

mitiendalatina@gmail.com

1811 N. 24th St, Ste E

Phoenix, AZ 85008

PRODUCTOS DE SU PAÍS

- **Argentinos** • **Brasileros**
- **Colombianos** • **Cubanos**
- **Dominicanos** •
- Guatemaltecos** • **Hondureños**
- **Peruanos**
- **Salvadoreños** • **Uruguayos**
- **Venezolanos**

Acceptamos estampillas de comida

Teléfono

602 286 6422

Fax

602 286 0022

Paquetería a México y envío de encomiendas a Centroamérica